

---

# Die Kleinsten



und damit auch die Jüngsten, nämlich die Schüler der 2. Jugend U15 mischen voll mit.

Gewonnen! Unsere 2. Schüler spielten heute gegen eine sehr starke Mannschaft der Neukircher. Mit Maxima Müller an der Spitze eine große Herausforderung, die sich aber trotz ihres Heimvorteils gegen uns sehr knapp mit 6:8 geschlagen geben mussten. Entscheidende Spiele waren z.B. der Sieg unseres Laurenz Amft, der den starken Pohlen im vorletzten Spiel 3:1 bezwingen konnte. Viktoria Beer konnte das letzte Spiel des Abends gegen die Nummer 2 Franz Große 3:0 gewinnen! Das bisher stärkste Spiel ihrer Tischtennislaufbahn.

Kinder, ihr habt es super gemacht! Weiter dran bleiben, ihr habt es drauf.

#stolzer Trainer Max Ahrens